
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Considerando a importância do atendimento da Farmácia na antiga UBDS Dr. 

Sérgio Arouca já que aquele é o local mais adequado e que foi recentemente reformado após o 

incêndio para receber a referida farmácia no local; 

Considerando que trata-se de local centralizado para toda população daquela 

área, levando se em conta inclusive a grande demanda da região; 

Considerando que o remanejamento para a retirada dos medicamentos tenha 

sido deslocado para a UBS Alexander Fleming, no Adelino Simioni, dificultando sobremaneira 

o trajeto para muitos moradores, fazendo com que parte do bairro tenha que caminhar por 

quilômetros, principalmente pacientes idosos ou cadeirantes levando-se em conta a linha do trem;   

 Considerando que a UBDS Dr. Sérgio Arouca é grande, com dimensões 

capazes de absorver o Serviço de Reabilitação – SERERP e outros serviços que ali possam ser 

alocados;  

Solicitamos ao Poder Executivo local que a farmácia continue funcionando na 

rua Bruno Pelicani, 70, onde funcionava a UBDS Dr. Sérgio Arouca. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local para que se 

manifeste acerca das questões acima elencadas e requeridas. 

 

Sala das Sessões, 11 de novembro de 2021 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador  

REQUER INFORMAÇÕES DA SECRETARIA DA 

SAÚDE QUANTO AO REMANEJAMENTO DE 

ATENDIMENTO DA FARMÁCIA DA UBDS “DR. 

SÉRGIO AROUCA”, BAIRRO QUINTINO FACCI II, 

CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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